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Riunione comitato genitori online del 20 maggio 2024  

 

Alle ore 18.30 del giorno 20 maggio si è riunita si piattaforma online una componente del comitato 

genitori. 

Di seguito gli argomenti trattati. 

 

1. La Presidente ha ricordato le date delle feste di fine anno: 

• Plesso Caproni 30/5 

• Plesso Vaccari 3/6 

• Plesso Cardarelli 5/6  

(la data della Cardarelli è stata anticipata per esigenze della scuola: a causa delle elezioni la 

scuola chiuderà il 6 alle ore 12 per consentire ai docenti di effettuare gli scrutini). 

Il Comitato si occuperà delle merende, si sta valutando la possibilità di acquistarle c/o 

un’associazione che si occupa di solidarietà, anche per poter avvicinare i ragazzi al mondo del 

solidale: tutto dipenderà dai costi e dal tipo di merende che verrà proposto. 

In caso la soluzione proposta non sia accettabile, sono previsti ciambelloni e succhi di frutta per 

la primaria mentre pizza e bibite per le medie. 

In tutti i casi i docenti gestiranno le modalità di distribuzione ai bambini/ragazzi. 

 

2. Il Comitato ha comunicato, ringraziando i genitori che hanno partecipato all'iniziativa, di aver 

consegnato, ai tre plessi, gli zainetti acquistati: i singoli docenti di ogni classe decideranno se e 

come decorarli. 

 

 

3. E' stato ricordato il grandissimo impegno dei genitori durante le giornate dedicate al progetto 

“La scuola che vorrei” e fatto presente, su suggerimento dei partecipanti alla riunione, che, per 

quanto riguarda il plesso Vaccari, si spera in più interventi di manutenzione da parte del 

municipio (è già prevista la tinteggiatura dei corridoi), per poter ripetere l’esperienza per 

operazioni di abbellimento (e non solo di ripulitura!). 

I genitori sollevano però l'esigenza di una pulizia straordinaria a valle del "passaggio degli 

operai" per evitare di ritrovare alcuni locali nelle condizioni in cui sono stati trovati durante le 

giornate di scuole aperte. 

 

4. È stato sollevato il problema della mancanza di tende alle finestre, con disagio per i bambini, 

soprattutto nelle aule maggiormente esposte al sole: le tende esistenti (che erano state 

acquistate dal Comitato Genitori negli anni passati) potrebbero essere riutilizzate valutando un 

sistema di aggancio a norma (la scuola è già impegnata per reperire preventivi). La presidente 

del consiglio d’istituto segnala, inoltre, che il municipio si era anche impegnato a sostituire le 

finestre.  
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Anche il suggerimento dell’utilizzo di pellicole oscuranti ai vetri verrà sottoposto all’attenzione 

della Preside. 

5. Il Comitato ha colto l’occasione per segnalare alcune iniziative che potrebbero essere sviluppate 

a partire dall’inizio del prossimo anno scolastico:  

• tornei sportivi tra genitori  

• banca del tempo  

• aperture straordinarie dei plessi per eventi culturali.  

Il comitato genitori invita tutti a partecipare alle notte bianca alla Cardarelli del 24/5 in cui i 

rappresentanti del Comitato saranno presenti per raccogliere competenze e suggerimenti, ma 

soprattutto per conoscerci!  

Durante la riunione è emersa l’esigenza da parte di tutti di creare eventi “aggreganti” per far 

crescere la comunità scolastica. 

 

6. Per il plesso Cardarelli è stata accettata dalla preside un’idea che, se riscuoterà interesse, verrà 

realizzata entro la fine dell’anno scolastico. Si tratta di una mattinata dedicata alla vendita dei 

testi scolastici: i genitori interessati potrebbero vendere/acquistare i libri per il prossimo anno 

scolastico, devolvendo, in cambio dell’opportunità, una piccola cifra simbolica al Comitato che 

ne gestirà la logistica. 

 


